

# 桜が丘中便り

掛川市立桜が丘中学校

令和4年10月号



## 「ハーモニー」

仲間と共に一歩踏み出すステージ(8月25日～10月23日)

## 「自分たちの手で桜中をつくる生徒会」

### 生徒会立会演説会 教頭の話より

現生徒会長の仲秋さんが言ってくれたように、新しい自分に向けて『一歩踏み出した』2年生から、生徒会長候補3名が立候補してくれました。そして、生徒会長としてどのように取り組んでいくか、それぞれの候補者が立派に演説してくれました。この3名なら、誰が生徒会長になっても大丈夫だと確信しました。そこで、全校生徒の皆さんにお願いします。

### 「この桜中を自分たちの手でつくっていきましょう！」

昨年度は、『桜中人権宣言』が掲げられたと聞いています。より安心して生活できる学校・地域にしていくためのすばらしい取組だと感じました。そして、今年度の生徒会活動で私が印象に残っているのは『アンブレラプロジェクト』です。自分(教頭)の感覚では、傘があつという間になくなるのではないかと、壊されるのではないかと、いたずらされて散乱するのではないかと、そのような心配ばかりしてしまいました。しかし、桜中生たちは譲り合いながら上手に利用し、より生活しやすい桜中につなげました。

さて、次の生徒会ではどのような企画や改革、新しい取組が実践されるのでしょうか。桜中の先生方は、生徒の皆さんが真剣に考えたアイデアをきっと大切にしてくれます。そして実現に向けて一緒に取り組んでくれるはずですよ。

ぜひ、『よりみんなが安心して生活できる桜中』、『よりみんなが楽しく生活できる桜中』を皆さんの手でつくっていきましょう。  
教頭 村松 康

### 後期生徒会選挙・立合演説会 新生徒会長が誕生しました

9月15日に後期生徒会選挙・立合演説会が行われました。2年生から生徒会長候補3名が立候補し、選挙運動を展開してきましたところ、投票により2年1組の匂坂陽未花さんが見事に当選を果たしました。

これまで3年生の仲秋鈴生徒会長を中心に、素晴らしい企画力と実行力を積み重ねてきた生徒会です。この桜が丘中学校生徒会の伝統と歴史を受け継ぐと考えると、背筋が伸びる思いかもしれませんが、そこはぜひ『一歩踏み出す』ことを大切にして、自分たちの手で桜中をつくっていきましょう。

新しい桜中生徒会の幕開けを喜ぶとともに、新たな取組を楽しみにしています。



### 3年生全国学力・学習状況調査の結果についてお知らせ

全国学力・学習状況調査は、文部科学省が日本全国の小中学校の最高学年(小6、中3)全員を対象として、2007年より実施している学力調査であり、学力を問う出題だけでなく、児童・生徒の学習環境や生活環境のアンケート調査も行われます。今年度は5月に国語、数学、理科の3教科を対象とした調査が行われました。先日、この調査の結果が届きましたので、本校の結果についてお知らせします。

## 1 教科調査の結果

	国語	数学	理科
掛川市	▽	□	○
静岡県	□	○	○
全国	○	○	○

### 【記号の見方】

- ◎：本校の平均正答率が5ポイント以上、上回っている。
- ：本校の平均正答率が上回っている。
- ：本校の平均正答率と同率。
- ▽：本校の平均正答率が下回っている。
- ▼：本校の平均正答率が5ポイント以上、下回っている。

上記のように、本校3年生の数学と理科については全国、静岡県の平均正答率を上回りました。理科については、掛川市の平均正答率も上回りました。日ごろの授業や、家庭学習への意欲的な取組が結果として表れました。

数学の「数と式」、理科の、「エネルギー」と「粒子」に関する問題の正答率は高かったのですが、特に数学の「関数」と「図形」に関する問題に課題を感じました。また、国語の、「事象や行為、心情を表す語句についての理解」の問題の平均正答率は高かったのですが、「表現の技法について理解する」「行書の特徴を理解する」の問題の平均正答率については、全国・静岡県に比べると低い傾向が見られました。

## 2 生徒質問紙から見られる本校生徒の特徴

\*数値は「当てはまる」と「どちらかと言えば当てはまる」を合わせた割合

	質問事項	本校	静岡県	全国
1	学校に行くのが楽しいですか	90%	83%	83%
2	将来の夢や希望をもっていますか	57%	68%	67%
3	自分でやると決めたことは、やり遂げるようにしていますか	83%	85%	87%
4	難しいことでも、失敗を恐れずに挑戦していますか	65%	65%	67%

1については、全国・静岡県共に本校の割合が上回りました。学年や学級の雰囲気が良く、学校に居場所があると感じられているからだと思います。この質問については、7月の学校評価アンケートでも高い割合でした。しかし、2・3・4の割合は、全国・静岡県よりも割合が下回りました。本年度の学校重点目標は「未来へ一歩踏み出す生徒」です。5月の割合は下回りましたが、重点目標達成に向けて、生徒、職員が一丸となって取り組んでおります。その結果、7月の学校評価アンケートでは、これに近い質問事項の割合が向上しました。これからも更に自分に自信をもたせ、一歩踏み出す生徒の育成を目指して参ります。

## 10月・11月(前半)の主な予定

- 10月12日(水) 読み聞かせ
- 13日(木) 後期専門委員会
- 19日(水) 秋桜祭
- 21日(金) 桜が丘学園小中合同合唱祭
- 25日(火) 専門委員会(前期最終回)
- 27日(木) 生徒大会
- 28日(金) 学校運営協議会
- 31日(月) 冬服完全更衣
- 11月7日(月) 授業参観・懇談会
- 9日(火) 読み聞かせ
- 14日(月) 専門委員会
- 15日(火) 第3回定期学力調査 1日目
- 16日(水) // 2日目

